

Crece 10.5% exportaciones en enero (Reforma 24/02/12)

Crece 10.5% exportaciones en enero (Reforma 24/02/12) Las exportaciones automotrices alcanzaron un crecimiento anual de 13.7 por ciento, mientras que las no automotrices avanzaron 10.1 por ciento Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (24 febrero 2012).- Durante el primer mes del presente año, las exportaciones totales de México registraron un crecimiento anual de 10.5 por ciento al alcanzar la suma de 27 mil 257 millones de dólares, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esa cifra estuvo integrada en su mayoría por productos no petroleros, los cuales representaron el 81.7 por ciento del total y alcanzaron un crecimiento de 12 por ciento, respecto al mismo mes de 2011. El incremento de las exportaciones de productos no petroleros derivó de un aumento de 8.5 por ciento en los envíos a Estados Unidos y de un avance de 25.4 por ciento en las ventas dirigidas al resto del mundo. La industria manufacturera tuvo un incremento de 11 por ciento en sus exportaciones, principalmente en productos de la industria química, de plásticos y caucho, equipo industrial y automotriz, así como en la minerometalúrgica. Las exportaciones automotrices alcanzaron un crecimiento anual de 13.7 por ciento, mientras que las no automotrices avanzaron 10.1 por ciento. Por otra parte, las exportaciones del sector agropecuario sumaron mil 102 millones de dólares en el primer mes de este año, lo que significó un aumento anual de 14.3 por ciento, siendo el ganado vacuno; cebollas y ajos, frutos y frutas comestibles; café y camarón congelado los productos que registraron la mayor variación. En contraste, el pimiento y cítricos presentaron bajas en sus salidas al exterior. El valor de las importaciones se situó en 27 mil 544 millones de dólares, reflejando un aumento anual de 12.3 por ciento, con un descenso de 3.5 por ciento en las petroleras y un crecimiento de 14.7 por ciento en las no petroleras. Además, se registraron alzas anuales de 5.3 por ciento en los bienes de consumo, 13.5 en bienes intermedios y 14.3 por ciento en los bienes de capital. No obstante el avance anual de las exportaciones, el Inegi informó que las cifras ajustadas por estacionalidad muestran una caída de 1.72 por ciento, en relación al último mes del 2011. La balanza comercial del mes de enero de este año registró un déficit de 287 millones de dólares. Un año antes, en ese mismo mes se registró un superávit de 143 millones de dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 febrero 2012